

2024-12-03

#Video: Cruz Roja Toluca inaugura unidad de hemodiálisis y 7 consultorios de especialidades

Autor: Daniela Franco

Género: Nota Informativa

<https://www.digitalmex.mx/estado-de-mexico/story/54374/video-cruz-roja-toluca-inaugura-unidad-de-hemodialisis-y-7-consultorios-de-especialidades>

Toluca/Estado de México

La Cruz Roja Mexicana, delegación Toluca, celebró esta mañana la inauguración de nuevos consultorios de especialidades médicas y una moderna unidad de Hemodiálisis, marcando un avance significativo para la atención en la región. Este logro, encabezado por Mario Vázquez de la Torre, presidente del Consejo Local de Cruz Roja Toluca, representa una inversión superior a los 3.2 millones de pesos, destinada a mejorar la calidad y alcance de los servicios médicos.

Mario Vázquez, líder de este proyecto, compartió su inspiradora trayectoria y la motivación detrás de la creación de estas nuevas áreas médicas:

"Hace 39 años ingresé a la Cruz Roja Mexicana. Tenía 14 años y, con mucho ánimo, me integré al comité de juventud. Presté mis servicios como voluntario durante el sismo de 1985, una experiencia que marcó mi vida y la de miles de mexicanos. Durante años, sentí frustración porque aquí solo era posible dar consultas, poner sueros o realizar procedimientos básicos. Fue entonces cuando nació este sueño de transformar y renovar nuestras instalaciones para atender a cualquier persona bajo criterios de calidad, excelencia y un trato profundamente humanitario, que caracteriza a nuestra institución", expresó.

Entre los avances más destacados se encuentra la nueva sala de Hemodiálisis, equipada con ocho unidades, capaz de realizar hasta 1,200 procedimientos mensuales. Además, se inauguraron consultorios especializados, con siete áreas médicas, un consultorio dental, sala de espera, recepción, caja, sanitarios, capilla y oratorio.

Estas mejoras fueron posibles gracias al apoyo de empresas como SC Johnson y la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), que aportaron 1 millón, 650 mil pesos, mientras que Cruz Roja Toluca gestionó 1.5 millones provenientes de cuotas de recuperación de servicios médicos y programas de capacitación.

El evento contó con la presencia de destacadas personalidades, entre ellas Laura González Hernández, secretaria de Desarrollo Económico del Estado de México; el presidente municipal de Toluca, Juan Maccise Naime; el Vicepresidente Nacional y Delegado Estatal de Cruz Roja Mexicana, Jorge Alberto Forastieri Muñoz, el presidente Nacional de la Cruz Roja Mexicana, Carlos Freaner Figueroa, quien destacó el compromiso de la delegación local y reconoció la gestión de Vázquez de la Torre:

"Es admirable llegar a una delegación como esta y constatar el orgullo y gratitud que genera. Aquí se trabaja con calidad, calidez y profesionalismo, ofreciendo servicios accesibles a quienes más lo necesitan."

Por su parte, el alcalde Juan Maccise, en su último evento oficial junto a la Cruz Roja, expresó:

"Nuestra administración siempre encontró en la Cruz Roja un aliado. La inauguración de esta clínica marca un hito en la atención a la salud en Toluca, permitiendo que cientos de personas accedan a tratamientos especializados y de calidad. Esto simboliza el poder de la colaboración."

Cabe destacar que la Cruz Roja Toluca cuenta con la matrícula más grande de jóvenes en todo el Estado de México que estudian la carrera de paramédico. Además, durante 2024, se han realizado 87,231 procedimientos y consultas médicas.

Con estas nuevas instalaciones, la Cruz Roja Toluca reafirma su compromiso con la comunidad, manteniendo su política de "cero rechazo" y consolidándose como una institución cercana, humanitaria y con altos estándares de calidad.